



► SOCIEDAD

## Una investigación demuestra que se puede producir trufa negra en Salamanca

E.P. / SALAMANCA

Investigadores de la Universidad de Salamanca demostraron ayer la posibilidad de producir trufa negra en distintos puntos de la provincia salmantina a pesar de que a priori parecía que las condiciones del suelo no eran las más adecuadas para el cultivo.

Concretamente, el Grupo de Palinología y Conservación Vegetal de la institución académica ha conseguido su fructificación sin necesidad de "grandes actuaciones externas" en una explotación de Aldearrubia.

Para ello no ha sido preciso dotar de mayor concentración caliza el suelo, como se ha efectuado de manera artificial en otros lugares, solo buscar un suelo con PH subalcalino por encima de 7,5.